

Tél. La Rédemption : 04 78 93 23 81 - **Tél. St. Joseph**: 04 78 93 00 86
La cure se situe 17 rue Godefroy - **courriel** : redemption.stjoseph@gmail.com
Site internet: www.laredemption-stjoseph.fr

Contacts des prêtres (pour confessions, direction spirituelle...):
Monseigneur François Duthel, curé : f.duthel@gmail.com - 06 87 78 00 54
Abbé Jérôme Lebel, vicaire : abbelebel@gmail.com - 06 16 94 54 14



Le premier concert 2017 de **SUNDAY VOICES**
aura lieu le **samedi 4 février à 19h30**
à l'église Saint Joseph des Brotteaux.

Libre participation aux frais, une partie des bénéfices sera reversée à l'association Damien Molokai <http://www.centre-damien.com/>.

Moment qui se veut festif et chaleureux en cet hiver bien froid avec chants africains, negro spirituals, gospel... Nous vous attendons toujours aussi nombreux et enthousiastes que l'année dernière... Ce sera en particulier l'occasion de vous présenter de nouveaux chants après notre premier CD enregistré mi-2016.

La Mairie du 6^e arrondissement de Lyon,
à l'occasion des 150 ans de l'arrondissement
à l'honneur de vous inviter à découvrir

**La 1^{ère} mise en son et lumière
de la Gare des Brotteaux**



**Les vendredi 10 et samedi 11 février 2017
de 18h30 à 23h**

Visible depuis les places Brosset et Jules Ferry

Horaires Messes et Offices

Messes dominicales: samedi : 18h à la Rédemption
dimanche : 10h à St Joseph des Brotteaux
9h et 10h 30 à la Rédemption.

Offices des Laudes

La Rédemption
**du lundi au samedi
à 8h25**
à la chapelle rue Godefroy

Messes en semaine

La Rédemption
**du lundi au samedi
à 8h45**
à la chapelle rue Godefroy
Saint Joseph des Brotteaux
Jeu à 12h15

Adoration et Confessions



Chapelle rue Godefroy et église Saint-Joseph des Brotteaux

Vendredi 17h30-18h45



**Paroisse
La
Rédemption -
Saint Joseph**

**Dimanche
29 Janvier
2017**

**4^e dimanche
du temps
ordinaire**



N° 4

Nous venons de fêter la conversion de saint Paul, passée inaperçue puisqu'elle est en semaine. Mais elle clôture la semaine annuelle de prière pour l'unité des Chrétiens. Saint Paul est le seul saint pour lequel nous fêtons sa conversion. Pourquoi cette anomalie, alors même qu'il y a de nombreux saints qui sont aussi des convertis ? Sans aucun doute parce qu'il est le premier des grands convertis. Il est celui qui va ouvrir le christianisme à l'universel, alors qu'auparavant le christianisme était réservé aux fidèles issus du Judaïsme. Même si Philippe, sur la route qui va de Jérusalem à Gaza avait déjà baptisé « un Ethiopien, un eunuque, haut fonctionnaire de Candace, reine d'Éthiopie » (Ac 8, 28). Il est l'Apôtre qui a permis que l'Évangile soit annoncé à toutes les nations, comme l'avait demandé Jésus lors de l'Ascension : « Allez donc, de toutes les nations faites des disciples, les baptisant au nom du Père et du Fils et du Saint Esprit, et leur apprenant à observer tout ce que je vous ai prescrit. Et voici que je suis avec vous pour toujours jusqu'à la fin du monde. » (Mt 28, 19-20). Il a défendu cette ouverture aux nations devant les autres Apôtres lors du concile de Jérusalem, en 45 de notre ère (cf. Ac 15) ; et parce qu'il a permis que le monde entier connaisse la Bonne Nouvelle, il est le seul à ne pas avoir suivi Jésus depuis son Baptême jusqu'à sa mort, et à n'avoir pas été témoin de la résurrection. Mais il a rencontré le Christ d'une autre manière ; il s'est manifesté à lui sur la route de Damas et l'a choisi pour sa mission universelle, c'est-à-dire catholique. Et Paul, de manière astucieuse a permis que l'Évangile se diffuse dans la société en portant l'annonce dans des lieux stratégiques : les villes, les centres économiques, avec la certitude que les marchands et les acheteurs des différents produits, en repartant chez eux, porteraient à leur entourage ce qu'ils avaient entendu en ville. Pour cela, Paul est véritablement le modèle du missionnaire, qui doit inspirer chacun d'entre nous. Être missionnaires dans les lieux de vie qui sont les nôtres, avec l'assurance que ceux auxquels nous annonçons l'Évangile le transmettront à leur tour. C'est tout l'enjeu de la transmission de génération en génération. Soyons attentifs au témoignage que nous portons !

Mgr François DUTHEL

À VOS AGENDAS

Mercredi 1	<ul style="list-style-type: none"> • 7h30 Messe des Pères de Famille • 17h30 Permanence Jeunes • 20h15 Préparation au baptême 	17 rue Godefroy chapelle rue Godefroy 17 rue Godefroy
Jeudi 2	<ul style="list-style-type: none"> • 12h15 Messe • 20h15 Chœur de la Rédemption • 20h30 Chorale paroissiale 	église Saint-Joseph 17 rue Godefroy rue Ney
Vendredi 3	<ul style="list-style-type: none"> • 17h30-18h45 Confessions et Adoration 	chapelle rue Godefroy et église Saint-Joseph
Samedi 4	<ul style="list-style-type: none"> • 18h Messe • 19h30 Concert Sunday Voices 	église de la Rédemption église Saint-Joseph
Dimanche 5	<ul style="list-style-type: none"> • 9h Messe • 10h Messe des Familles • 10h30 Messe 	église de la Rédemption église Saint-Joseph église de la Rédemption

La basilique Saint Martin d'Ainay rayonne pour la fête de la Présentation du Seigneur au temple les 2 et 3 février 2017 !

Venez voyager à travers le temps, en lumière et en musique,
à la rencontre des visages et des terres d'Orient !

De la naissance de l'écriture aux manuscrits, des visages d'hier à ceux d'aujourd'hui, la projection monumentale retrace l'histoire de la Mésopotamie, berceau de notre civilisation, et plonge le spectateur dans la vie de milliers d'Irakiens à travers le temps. Les photographies, les images, les voix et les musiques, mises en scène par l'artiste Agnès Winter, emplissent cette réalité d'espérance et de poésie !

Le jumelage Lyon-Mossoul, né en juillet 2014 a pour vocation de maintenir un lien entre les chrétiens d'Irak et de Lyon et repose sur trois piliers : prier, agir, partager. Toutes les actions mises en place depuis sa création servent à améliorer le quotidien sur place et soutenir ces populations déplacées de la plaine de Ninive (Irak), chrétiennes ou non.



Lieu : Basilique Saint Martin d'Ainay - Place d'Ainay - 69002 Lyon

Dates et horaires : **Jeudi 2 février et vendredi 3 février 2017 de 18h à 23h**
toutes les 30 mn (pile et la demi-heure)

Pour ceux qui le souhaitent, une messe pour la vie consacrée sera célébrée à 18h30, juste après la première projection et l'inauguration par le Cardinal Philippe Barbarin. Un temps de prière continu sera animé du jeudi 18h au vendredi 23h ainsi qu'une exposition des œuvres d'artistes irakiens à l'intérieur de la basilique.



INFORMATIONS JUMELAGE LIBAN

1) La délégation paroissiale conduite par Mgr DUTHEL ira au LIBAN **du 20 au 27 avril 2017**. L'équipe se constitue actuellement. Mais attention, la date limite d'inscription est **le 31 janvier 2017**.

Pour ceux qui souhaiteraient encore s'inscrire et participer à ce magnifique échange avec la paroisse Saint Joseph - Haret Sader de Bourj Hamoud, merci de le faire savoir très rapidement à Pierre POUILLEVET (pierre.pouillevet@hotmail.fr / pascale.pouillevet@gmail.com 06 15 21 46 12)

! Places limitées

2) Rencontre des comités du Jumelage Lyon-Antélias au Liban,
samedi 11 mars 2017 de 8h30 à 15h

au lycée Chevreul 21 rue Sala 69002 Lyon

- **9h** Conférence de Monsieur Michel YOUNES, professeur à la Faculté Catholique de Lyon : Quel engagement fraternel pour faire route ensemble ?
- **11h30** Eucharistie présidée par Monseigneur Emmanuel GOBILLIARD, évêque auxiliaire de Lyon
- **13h** Repas libanais

Inscriptions auprès de Pierre POUILLEVET

(pierre.pouillevet@hotmail.fr) ou Bénédicte CLOGENSON
(bclogenson@orange.fr) au plus tard le 15 février 2017



RAPPEL - Inscription à la Newsletter

Pour recevoir le bulletin paroissial par email, merci d'en faire la demande à l'adresse suivante : redemption.stjoseph@gmail.com

CARNET DE LA SEMAINE

Cette semaine ont été célébrées les funérailles de : **Jean COURJON**